

e-Boletín

Provievendo comunicación bimensual para la PNM

Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Western Mennonite Church Retirarse de la PNMC y la MC USA

Eric Massanari, Ministro Ejecutivo de la Conferencia

En una carta fechada el 10 de septiembre de 2025, **Chad Hochstetler**, presidente de la congregación de Western Mennonite, informó que su congregación tomó la decisión de retirarse de la PNMC y la MC USA. Han decidido afiliarse a la Lancaster Mennonite Conference (LMC), una comunidad de iglesias anabautistas con sede en Lancaster, Pensilvania.

WMC ha estado en un período de "relanzamiento" durante más de dos años y se comunicó conmigo y con los líderes de la PNMC para informarles que su proceso incluiría una reevaluación de su afiliación a la conferencia y la denominación. Los pastores de distrito **Brent Kauffman, Terry Rediger y yo** hemos mantenido una comunicación abierta y un vínculo de apoyo con la congregación durante estos años de discernimiento.

El **26 de octubre**, la moderadora **Karla Morton**, Brent y yo nos uniremos a WMC en el culto. Ese servicio incluirá un momento especial para liberar y bendecir a su iglesia mientras emprenden este siguiente paso en su camino.

Les pido que, por favor, mantengan esa reunión en su corazón de oración y que oren por WMC en este tiempo de transición. Al orar, recordamos que las formas y estructuras de la iglesia, tal como las creamos y experimentamos en este mundo, son de nuestra propia creación. Oramos y confiamos en que estas estructuras puedan ser canales para el amor de Cristo, y también recordamos con humildad, especialmente en tiempos de desacuerdo y separación, que existe una unión más profunda que compartimos en Cristo, que no se puede separar. Cuando experimentamos quebrantamiento y separación en la iglesia, seguimos siendo hermanos en Cristo y permanecemos unidos en la profunda base del gran amor de Dios.

La carta de Chad Hochstetler, president de la congregación de Western Mennonite:



10 de septiembre, 2025

Querido Eric Massanari y la junta de PNMC,

En nombre de la Iglesia Menonita del Oeste, de Salem, OR, les escribimos para comunicarles formalmente nuestra decisión de retirarnos de la Conferencia Menonita del Pacífico Noroeste, según el artículo 5a(1). Esta carta constituye nuestra comunicación formal de retiro.

Tras el relanzamiento y la puesta en marcha de nuestra iglesia hace más de dos años, hemos dedicado un tiempo significativo a discernir y dialogar en oración sobre nuestro futuro.

Durante este tiempo, hemos luchado por encontrar unidad en la política eclesial, tanto en nuestra propia conferencia como con la Iglesia Menonita de Estados Unidos (MCUSA). Ha sido difícil, pero finalmente nuestra congregación ha llegado a un consenso y ha decidido buscar una afiliación anabautista en otro lugar. Esta decisión no se tomó a la ligera. Estamos profundamente agradecidos por las décadas de compañerismo, apoyo y ministerio compartido que hemos experimentado dentro de la PNMC. El tiempo compartido nos ha ayudado a forjar nuestro testimonio de Cristo y nos ha animado a vivir fielmente nuestras convicciones anabautistas en nuestra comunidad.

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento por las relaciones, el apoyo y el ministerio que hemos compartido con la PNMC. Tengan en cuenta que nuestra decisión de transición a LMC no disminuye el cariño, el respeto y el aprecio que sentimos por nuestros hermanos y hermanas aquí. Permanecemos unidos en Cristo y comprometidos con la misión más amplia del Reino de Dios.

Les pedimos sus oraciones al iniciar esta nueva afiliación con LMC, así como seguiremos orando por PNMC y sus congregaciones hermanas.

Con gratitud y en la paz de Cristo, Chad Hochstetler, Presidente de la Iglesia de Western Mennonite, Salem, OR

Reflexiones de la reunion de la Junta Directiva del 20 de septiembre

Escrito por Karla Morton, Moderadora de la PNMC

El sábado 20 de septiembre por la mañana, la Junta Directiva de la PNMC se reunió para abordar diversos temas relacionados con la conferencia.

Dedicamos tiempo a hablar sobre la reunión anual en Kalispell y recibimos muchos comentarios positivos sobre las reuniones con Glen Guyton y Sarah Augustine. En general, fue positivo tener la oportunidad de estar juntos en un mismo lugar. Conscientes de que los costos iniciales fueron mayores de lo habitual, el costo total de asistencia fue un poco menor por persona que con la comida de un hotel y un restaurante, y esperamos reunirnos en Albany, en la Iglesia Menonita de Albany, el próximo año.

Eric Massanari dirigió la discusión sobre el puesto de Enlace de Seguridad de la Conferencia que cada conferencia menonita debe tener tras la aprobación de una resolución este verano en la conferencia de MC USA en Greensboro, Carolina del Norte. Eric elaboró una descripción del puesto, que la junta debatió, así como el deseo de tener un estipendio equivalente al que reciben los pastores de distrito. La junta acordó que la descripción del puesto era adecuada y que un CSL debería recibir un estipendio y gastos de viaje.

Se presentaron informes de nuestro Director Ejecutivo de la Iglesia (ECM), Moderador, representante de CIHAN, Equipo de Finanzas y Tesorero. El Equipo de Finanzas se reunió con Everence para analizar posibles maneras de aumentar las donaciones a la PNMC mediante donaciones planificadas/designadas por parte de individuos.

Discutimos el deseo de incluir una definición concisa del nacionalismo cristiano para la resolución. Estamos solicitando a dos miembros de la PNMC que han estado estudiando el nacionalismo cristiano que trabajen en ello.

Y, por último, analizamos la carta al MCC que muchos miembros de la junta firmaron en 2024 en apoyo a los sobrevivientes de abusos que se ha determinado que ocurrieron allí, solicitando un compromiso más profundo del MCC para trabajar en la rectificación de los abusos ocurridos. También analizamos la carta de la Iglesia Menonita Occidental solicitando su desvinculación con la PNMC y su traslado a otra conferencia menonita.

Con esto en mente, consideramos el futuro y estamos explorando posibles maneras en que, como junta directiva, podemos planificar y desarrollar la PNMC de manera significativa.

Conozca a los participantes de la Aventura de Servicio 2025/2026 en Anchorage, Alaska: (de izquierda a derecha) lan Unziker (Normal, IL), Adriana Duerksen (Goessel, KS), Mir Knego (líder del grupo); Ruben Veigel (Baden-Württemberg, Germany)



El programa Aventura de Servicio ha comenzado un año más de operaciones en Anchorage, Alaska. La Iglesia Menonita Príncipe de Paz ha estado presente en Anchorage desde 1989. Sus más de 20 miembros patrocinan la unidad Aventura de Servicio de Anchorage, que comenzó en febrero de 1997. Como patrocinadora tanto de Aventura de Servicio como de SOOP, la Iglesia Menonita Príncipe de Paz prioriza el servicio en la comunidad circundante. Las colocaciones de servicio en Anchorage son variadas y únicas. Muchos participantes trabajan con la población sin hogar de Anchorage, ya que los desafíos que enfrentan son considerables. Otros participantes trabajan con niños y jóvenes, familias de bajos ingresos, mujeres maltratadas, personas mayores y la Oficina de Administración de Tierras.

Para leer más sobre los participantes de Service Adventure en Anchorage y todas las ubicaciones de SA, siga este enlace.

CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Hvde Park Mennonite Fellowship



Cómo desafiar el nacionalismo cristiano: Construyendo la paz en una era de extremismo, presentado por Drew Strait, PhD 8 de noviembre, 10:00am—5:00pm en Boise First United Church of Christ

Drew Strait es profesor del <u>AMBS</u> y autor del libro *Adoración Extraña: Seis Pasos para desafiar el Nacionalismo Cristiano.* En este seminario, exploraremos cómo las comunidades religiosas de diversas tradiciones pueden desafiar el nacionalismo cristiano, el extremism violent y la supremacía cristiana. Aprenda estrategias y herramientas prácticas para confrontar las teologías de la oppression y promover la justicia basada en la fe. Utilice <u>este enlace</u> de registro. La inscripción es gratuita para todos, y se agradecen <u>las donaciones</u>. Más información <u>aquí</u>.

Portland Mennonite Church



Miembros de PMC de todas las edades trabajaron juntos para reducir su huella de carbono durante el verano. Durante cuatro domingos, los miembros se reunieron para crear un <u>Bike Bus.</u> ¿De qué se trata? Es simplemente un grupo de personas que recorren juntas una ruta preestablecida a la que otros pueden unirse. Muchos bici-buses son para estudiantes que van a la escuela, pero también hay bici-buses para ir al trabajo, a partidos de béisbol y, ahora, ¡incluso a la iglesia! El bici-bús de PMC es una de las formas creativas en que la iglesia construye comunidad y hace que nuestro

mundo, empezando por las calles de nuestra ciudad, sea más pacífico. Durante el verano, ¡22 personas hicieron el recorrido de ida y vuelta de casi 4.8 kilómetros!

Limites Saludables, sábado, 15 de noviembre, 8am-2pm en Zoom, PST.

Los temas incluyen fundamentos de límites saludables; autocuidado; políticas y límites seguros para una iglesia, así como trauma y límites. Los facilitadores incluyen a Michael Danner, ministro denominacional para la vitalidad de la iglesia, y Nancy Kauffmann, directora de MC USA Safe Church.

El costo es de \$55 para miembros de PNMC; de lo contrario, \$65 por persona.

Por favor, pague con cheque. Envíe los pagos a: Oficina de PNMC, 22455 Finn Road, Sheridan, OR 97378.

La fecha límite de inscripción es el **1 de noviembre de 2025**. Para obtener más información o inscribirse, comuníquese con Eric Massanari en eric@pnmc.org.

Las capacitaciones de Límites Saludables son obligatorias para nuestros líderes ministeriales acreditados al menos una vez cada tres años. Animamos a los líderes laicos de nuestras iglesias, especialmente a las congregacionales, a participar en estas capacitaciones. Esta oportunidad está abierta a todos los interesados.

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS ORGANIZACIONES

Anabaptist Mennonite Biblical Seminary

"Afinidad con Toda la Creación: En busca de la relación, la justicia y la comunidad" fue el tema de la séptima Conferencia Arraigados y Fundamentados sobre la Terra y el Disicpulado Cristiano (Rooted and Grounded Conference on Land and Christian Discipleship), celebrada el mes pasado en AMBS en Elkhart, IN. Lea más haquí.

Mennonite Action

Mennonite ACTION

Portland, OR | 9 de octubre
Seattle, WA | 11 de octubre
Consulte con las Iglesias locales para detalles.

El equipo de Acción Menonita viaja por la costa oeste, las montañas y llanuras, la costa este y el medio oeste en cuatro etapas, reuniéndose con grupos de Acción Menonita en cada parada. Disfrutaremos de la comida y el culto juntos, y profundizaremos en capacitaciones cruciales como Organización de Base 101, Acción No Violenta 101, no cooperación basada en la fe en tiempos autoritarios y cómo preparar a su iglesia para afrontar el momento que se avecina. Visite el website para reservar su lugar.

Mennonite Central Committee

Paseo en Bicicleta MCC por los Estados del Oeste 2026: ¡Disfruta de una experiencia ciclista escénica e impactante a través de los impresionantes paisajes del Valle Flathead y el Parque Nacional Glaciar! Del 26 al 31 de julio, con base en Kalispell, Montana, pedalearemos juntos para apoyar la labor de desarrollo y reconciliación de MCC en todo el mundo. La cuota de inscripción de \$500 cubre comida, vehículos de apoyo, una camiseta y apoyo directo a MCC. Límite de 40 ciclistas. Para más información, contacta con Bruce Kuhns.

Proximos e-Boletínes:

20 de oct (entregas a más tardar 10/13) 3 de nov (entregas a más tardar 10/27) 17 de nov (entregas a más tardar 11/10) 1 de dic (entregas a más tardar 11/24) Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace r espectivo al Internet a <u>brenda@pnmc.org</u>. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. *¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!*

Para más actualizaciones PNM C: http://pnmc.org/Resources/eBulletin e-Boletín de Archivos: http://pnmc.org/Resources/eBulletin